



つぼみのひろば通信

2013. 9月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

夏休み、いかがお過ごしましたか？ちょっと日焼けして、大きくなった子ども達の姿を見て嬉しくなりました。幼稚園でのプール遊びに参加された方から、楽しかったというお話を伺いました。良かったです。

“つぼみのひろば”では、9月も体育実技室で遊ぶ日を計画いたしました。親子で体を動かして遊ぶ楽しさをたくさん経験していただけたらと思っております。どうぞご参加くださいね。また、9月29日には新潟青陵大学体育館において『なかよしカーニバル』が行われます。詳細につきましては“つぼみのひろば”でお伝えいたしますね。

9月の予定

□モニキ参考
下さいわ

- ・ 3日、10日、17日、24日…火曜日は新潟青陵大学1階・つぼみルーム
- ・ 5日、12日、19日、26日…木曜日は新潟日報メディアシップ6階・子どもマリーナ
- ・ 7日(土)、21日(土)…青陵幼稚園で体験入園があります。どうぞご参加ください。
10時からです。

おしらせ&おねがい

☆ 9月1日より新潟青陵幼稚園の入園願書(申込書)配布が始まりました。必要な方はつぼみのひろばでもお渡しいたしますのでお声かけください。

◊ 夏の疲れが出ていませんか？お子さんの体調はいかがでしょうか？“あれ？いつもと違うかな？”とお母さんが感じられた時は、お家でゆっくりと過ごしましょう。出かけて、かえって悪くなったりしては大変ですね。小さいお子さんもいらっしゃいますのでご無理なさらないようにお願いいたします。

